

【同窓会だより】

「第 49 回生同級会報告 今年もやったぞ！！49 回生同級会」

佐々木 仁志

2007年5月26日京都市南区の「平林亭(ヒラリテイ)」において同級会を開催いたしました。実は昨年2006年9月も神戸で開催をしたのですが、少し集まりが悪く、参加できない方々からのリクエストもあって連続の開催になりました。折しもこの日は2007年度の学友会総会が京都ホテルオークラで開催されました。お昼前から新大学見学会 記念講演 総会・懇親会 同級会とツアーを組み、はるか遠くから参加される皆様に充実した一日を過ごしていただけるよう計りました。また、今年4月、念願の四年制大学に学園が生まれ変わり、それに伴って同級生の小田君が笠井君に続いて2人目の教授誕生と、私どもにとっては大変誇らしく、おめでたい事がたくさん重なりました。今回の参加者は18名、河村教授も参加いただいて総勢19名でした。初参加者1名田中君。話題は仕事・職場のこと、家族のこと、趣味の話とかあいも変わらずなのになぜか大いに盛り上がるのです。時間が来て店を追い出され、次は飲み物とつまみを買い込んで宿泊ホテルの一室に集合、ご近所から「声がうるさい」との苦情がはいる。飲みものがなくなると最終はタカバシのラーメンへと一通りのいつもの日程を終了して、家路についたのは午前3時。え！帰ったの？ですか。実は翌日三重県名張まで中学生の野球チームと練習試合に行かなければいけなかったのです。6時出発でした。何してたかですか？審判しました。4試合も・・・

そんなこんなで今回も無事終了いたしました。49回生は元気でした。次はみんな来るんだよ！なんかハワイの別荘へ行くとか？種子島ですとか、次回に向けて話はまだまだ、盛り上がってました。以上報告いたします。今回来られなかった君、そう君 長谷川君くやしがつてるでしょうね？歯をお大事に。

以上

* 通巻 184 号 2007 年 7 月 10 日発行(H19-No.2)より